



COMUNICADO DE PRENSA

La Agrupación Cultural Universitaria ACU inaugura hoy viernes 29 de mayo, su Primer Congreso.

El Congreso de la ACU ha sido convocado por la actual directiva con el objetivo de:

- a) Estudiar y discutir la situación de nuestro país desde el punto de vista social, económico, cultural y educacional;
- b) Analizar la Ley General de Universidades y sus consecuencias;
- c) Revisar y criticar el cumplimiento de nuestro programa durante 1980 en cada area específica;
- d) Elaborar el programa de 1981;
- e) Revisar nuestra declaración de principios y Estatutos;
- f) Elegir la nueva directiva de la Agrupación.

La inauguración de HOY VIERNES 29 DE MAYO constará de un acto artístico de la mayor relevancia, donde estarán presentes los talleres de la Agrupación, a demás de El grupo ABRIL, El conocido cantautor EDUARDO PERALTA, el Conjunto ARAMAN, y el popular conjunto SANTIAGO DEL NUEVO EXTREMO.

El Presidente de ACU, PATRICIO LANFRANCO dará por inaugurar oficialmente el congreso.

El acto de inauguración es hoy viernes 29 de mayo, A LAS 19 HORAS EN PARROQUIA UNIVERSITARIA, a un costado de la plaza Pedro de Valdivia.

Se invita a toda la comunidad universitaria y de santiago a asistir al PRIMER CONGRESO DE LA AGRUPACION CULTURAL UNIVERSITARIA.

AGRUPACIÓN CULTURAL UNIVERSITARIA

A C U